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■PHF 認証ピンのお渡し
・谷口昭博会員　PHF+2
・姫野芳安会員　PHF+3

◆クラブ奉仕委員会 ( 黑川委員長 )・・5/22 52 周年記
念例会について、6/10( 土 ) ポリオ根絶チャリティーコ
ンサート開催のご案内
◆地区 RYLA 委員会 ( 大舘会員 )・・RYLA セミナーの
ご報告

2022 - 23年度スローガン
「今一度、人生の目的を考えてみる」
～当たり前ではない平和に感謝して～

5/15 出席報告

37 28 9

会員数 出席 欠席
0 0 76

除外 MU ％

会長報告

委員会報告

札幌北ロータリークラブ会報
No.32
Vol.52

2293

前回例会記録  2292回　5月15日(月) 12 :30

2022-23 RIテーマ

妻の幹事に大変お世話になりながら、今年のゴル
フがスタート致します。会員皆様の抱負をお聞き
し、とても楽しい会となり感謝致します。小林博
先生の卓話をとても楽しみにしております。
　星田英治会員：昨日は母の日でしたが、奥さん
になんのプレゼントも用意しておりませんでし
た。ごめんなさい。日々感謝するようにします！
　佐々木仕会員：小林博会員の卓話本当に楽しみ
にしております。腹におちるよう、じっくりとお
聞きしたいと思います。よろしくお願い致します。
　草間孝廣会員：本日小林博パストガバナーの卓
話を楽しみにしておりました。ニュースで報道さ
れてます、東京神田明神のお祭りが通常開催とな
り、日本の賑やかさが戻ってきました。札幌三吉
神社も本日お祭りをやっております。平和に感謝
してニコニコです。
　栗原清昭会員：小林博先生の卓話を楽しみにし
ております。ニコニコです。
　蓑輪隆宏会員：本日、小林先生の卓話宜しくお
願い致します。勉強させて頂きます。
　吉井千博会員：本日は小林先生の卓話楽しみに
しております。また、誕生祝ありがとうございま
す。40 年代最後の 1 年を楽しんで過ごします！！
　若狭博徳会員：本日は小林先生の卓話楽しみに
しておりました。先日入院した母が生還して参り
ました。念願のダイエットに成功してまいりまし
たが、束の間で早速リバウンド中です。

　出村知佳子会員：本日の小林博先生の卓話、楽
しみにしています。
　藤城英明会員：先日、ゴルフ同好会の総会がロ
イトンの大和さんにて開催されました。林様御夫

ニコニコBOX

2023 年 5 月 22 日 (月) 18:30　第2293 回例会

次年度・次次年度に向けて
次年度第４グループガバナー補佐 藤城英明 会員　卓話
次年度第2510地区ガバナーエレクト 出村知佳子 会員　卓話

会員誕生日祝

入会記念日祝
5/23 若狭 博徳 会員

5/23 藤城 英明 会員

本日のプログラム

♪「四つのテスト」
♪「君が代」

クラブ奉仕委員会
栗原 清昭 副委員長



映画監督だった故大林宣彦さんの辞世の言葉

「人は『ありがとう』の数だけ賢くなり
『ごめんなさい』の数だけ美しくなり
『さようなら』の数だけ愛を知る」

大林宣彦　辞世の言葉

　日本人は「ありがとう」という言葉を発することはほとんどありません。 海外ではドアをちょっと開け
てあげただけでも「ありがとう」といって軽くウインクをされるくらいです。 逆に日本では ? 
　海外の人からみる 「日本人はなんと不躾で、無愛想で、また礼儀知らず」 と思われているかも知れません。 
　「ありがとうが聞こえない !」。 今年3月31日付けの朝日新聞の大きな記事がありました。 後進に道を譲っ
た世界のトヨタの豊田章男社長が「日本を愛して経営してきたが、心が折れてしまいそうだった。ここ日
本では、私たちに対してありがとうの言葉が聞こえてくることはほとんどありません」。 
　「ところが海外では自動車産業がその地域の成長に貢献していることに、ものすごく感謝されます。 これ
からも頼みますといわれれば、 本当に嬉しくなります。 しかし日本でこうした思いになれたことはありま
せん」。 「だったら、トヨタの努力を本当に喜んでくれて一緒に取り組んでくれる国の人達と一緒にやる方
が、 双方に幸せなんじゃないだろうかという気持ちになる」 というのでした。 

具体的には 
1) この世に生を受けたことへの感謝 
2) 健康に生かしていただけることへの感謝 
3) ロータリアンとして生きることへの感謝 
4) 親切にされたことへの感謝 
5) なんらかの利益を与えてくれたことへの感謝 
6) 奉仕活動で喜ぶ相手をみて、こちらこそ大きな喜びを覚えることへの感謝 

　日本人は心のなかで 「ありがとう」と思っても「口に出さないだけです」との言い訳も出来ます。 しか
しここはやはり相手にわかっていただけるように「心の底から」「ありがとう」を「はっきり」と言うべ
きではないでしょうか。 「ありがとう」をいつも心から言う人は慈愛のこころに満ちた人、あるいは人間性
豊かな人、つまり模範的なロータリアンです。 出来れば 1 日に 20 回でも 30 回でも言えるような人間であ
りたいものと思います。 

①次週例会は52周年記念例会です。夜間開催で18:30からですのでお間違えのないようにお願い致します。
会務報告

メインプログラム

小林 博 会員

「感謝の心、ありがとう」



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

( 株 ) 宮部 宮部光平 氏　卓話
移動例会 ( 泊原子力発電所 )　※受付なし
クラブフォーラム
なし

4/14、15 地区研修・協議会報告
北海道開発局 石塚宗司氏 卓話
会員卓話　内海知行会員
休会 ( 理事会裁量 )　※受付なし

休会 ( 理事会裁量 )　※受付未定
インターアクトクラブ報告

未定

未定休会 ( 理事会裁量 )　※受付あり

23 日 ( 火 )

25 日 ( 木 )

27 日 ( 土 )

24 日 ( 水 )

26 日 ( 金 )

29 日 ( 月 )

例会日  毎週月曜日  12：30　　例会場  ロイトン札幌

札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北クラブ情報

＊05 月 29 日 ( 月 )　休会 ( 理事会裁量 )
＊06 月 05 日 ( 月 )　【会員増強】清水一紀 様　卓話
＊06 月 12 日 ( 月 )　【クラブ奉仕】秋山記念生命科学振興財団
　　　　　　　　　 秋山孝二理事長 卓話
＊06 月 19 日 ( 月 )　第 4回クラブ協議会 ( 新旧引継 )
　　　　　　　　　 第 2回次年度クラブ協議会 ( 夜間 )


